

LA PROVINCIA/DLP
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

La terminal de contenedores de Operaciones Portuarias Canarias (Opcsa), considerada la mayor del Puerto de La Luz, continúa su proceso de actualización con la instalación de un nuevo programa informático destinado a la elaboración de informes operativos. El *software* Dataview, desarrollado por la empresa helvética DSP, permite elaborar análisis completos a partir de los datos que gestiona el sistema operativo N4 de Navis, que fue instalado en todo el recinto de la terminal a finales del año pasado.

El nuevo programa que utiliza Opcsa es una herramienta de análisis de información que trabaja sobre el sistema de gestión de bases de datos Microsoft SQL y sus servicios de elaboración de reportes. En concreto, se encarga de recopilar todos los datos sobre la operativa portuaria que genera el N4 y se conecta a otros dispositivos para garantizar la estabilidad del sistema, según indica su empresa desarrolladora en un comunicado.

Los informes elaborados por Dataview son indispensables a la hora de reflejar la productividad del sistema operativo, según señalan fuentes de Opcsa. Esto, indican, permite conocer con detalle la evolución del rendimiento, pero también mejora

Opcsa mejora su operatividad con un nuevo programa informático

La aplicación genera todo tipo de informes analizando los datos producidos por el sistema operativo que la terminal estrenó en 2018

la capacidad de control de los rendimientos de la terminal, de modo que estos sean más exhaustivos y eleven su eficiencia operativa.

Otra de las ventajas que ofrece el nuevo programa contratado por Opcsa radica en la mejora de la distribución de la información. De acuerdo con las mismas fuentes, Dataview se integra de manera natural en el ecosistema de herramientas informáticas utilizadas cada día por los trabajadores de la terminal -por ejemplo, la intranet de la empresa- para mejorar la comunicación entre los distintos departamentos implicados en toda la operativa.

La instalación de la herramienta informática contó con

un periodo de adaptación que incluyó la visita de un equipo de DSP. Fueron ellos quienes se encargaron durante dos meses de elaborar los primeros informes -incluso el documento de

Los trabajadores de la terminal recibieron una formación sobre la herramienta en febrero

salida de la terminal- hasta que en febrero los empleados de Opcsa comenzaron una formación para aprender a generar sus propios informes con la nueva aplicación.

La modernización de la prin-

cipal puerta de entrada y salida de mercancías de todo el Archipiélago incluye actualizaciones informáticas como las del N4 y el Dataview, pero también modificaciones en la propia infraestructura a través de cambios en la zona de maniobras o de renovaciones de maquinaria. La infraestructura, que es propiedad de la subsidiaria de MSC Terminal Investment Limited, llegó en septiembre del año pasado a un acuerdo con la Autoridad Portuaria de Las Palmas para impulsar su transformación y adaptarse a los requerimientos del comercio marítimo internacional.

La reforma permitirá operar con buques de mayor capacidad que en la actualidad gracias a la incorporación de nuevas grúas de mayores dimensiones con las que se podrá atender a buques de 20.000 contenedores -hasta ahora los mayores barcos que operan en la terminal son de 14.000- y otra maquinaria, como grúas de tierra o vehículos para el movimiento de contenedores dentro del recinto. La ampliación del muelle Reina Sofía en 400 metros también beneficiará a Opcsa, ya que reducirá tanto la agitación en las aguas de la dársena como el número de horas en los que el muelle naciente de la terminal -el destinado precisamente a grandes embarcaciones- está inoperativo por mal tiempo.

El Carnaval 2019 logra reunir a casi 600.000 personas entre todos sus actos

LP / DLP
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

El Carnaval de Las Palmas de Gran Canaria de 2019 ha logrado concentrar a 585.716 carnavaleros y carnavaleras en sus más de 40 actos. Desde el 9 de febrero, fecha de la presentación pública de la fiesta en la plaza de Santa Ana, hasta el pasado 10 de marzo, día en el que la ciudad despidió a la sardina, decenas de concursos, pasacalles, conciertos, galas, cabalgatas, y carnavales de día llenaron la ciudad con el sabor de *Una noche en Río*. Una cifra de participación que consolida las convocatorias diurnas para las mascaritas, según resalta la sociedad de Promoción de Las Palmas de Gran Canaria en un comunicado.

La Gran Cabalgata, que recuperó en 2019 el recorrido desde La Isleta y en la que participaron 200.000 personas en las calles de la capital grancanaria; el Martes de Carnaval, con 95.000 mascaritas en sus diversos actos; y el Entierro de la Sardina, con 25.000 viudas que acompañaron al pescado hasta Las Canteras con un vistoso y original homenaje a César Manrique, son de las tres fechas más destacadas del calendario en cuanto a participación. Además, las convocatorias de día en Vegueta, Triana y las tres de Santa Catalina confirman la tendencia de las mascaritas a disfrutar en familia de la fiesta diurna.

Los actos contaron con 363 inscripciones en los diferentes concursos y 15.916 participantes en total. Solo los integrantes de los grupos del carnaval, murgas y comparsas, suman 1.784 amantes de la fiesta. En cuanto al apartado de patrocinios del Carnaval, en 2019 se han sumado 17 empresas nuevas, alcanzando un total 40 patrocinadores y 13 colaboradores.

Gabriel Corujo se presenta ante los consignatarios

El nuevo delegado de la de Hacienda en el Consorcio de la Zona Franca de Gran Canaria, Gabriel Corujo, visitó este viernes la sede de la Asociación de Consignatarios y Estibadores de Buques de Las Palmas (Asocelpa). Corujo apeló a la colaboración de los consignatarios para convertir la institución en una herramienta esencial de la oferta del Puerto. Por su parte, el presidente de Asocelpa, Jaime Cabrera, coincidió en la estrategia que plantea el nuevo delegado y ofreció la colaboración de todos los asociados para mejorar la competitividad de La Luz en relación con otros recintos en los que las zonas francas tienen un papel fundamental.



LP/DLP

Es hora de devolver todo el cariño que nos dieron

- Servicio de acompañamiento 24 horas y transporte
- Terapias cognitivas y físicas
- Atención médica personalizada y servicio de Neuropsicología
- Control nutricional y de medicamentos

Único centro en Canarias con la aplicación de la metodología Hoffmann y envejecimiento activo

vitalia
Centros de día, centros de vida

Conócenos en: www.vitalia.es // infolaspalmas@vitalia.com.es

C/ Secretario Padilla, 95 - 828 041 044 / 665824794



vitalialaspalmas



vitalia_laspalmas

